

*La musique me donne accès au cœur du monde.*  
H. Reeves

# François PERRENOUD

1934 – 2010

notre très cher frère, oncle, grand-oncle, cousin et ami, nous a quittés ce 26 décembre 2010, entouré des soins attentifs et chaleureux de l'équipe soignante de l'EMS de la Terrassière.

Sont dans le chagrin et la tristesse:

Ses sœurs:

Geneviève **Perrenoud**, à Genève;  
Claire **Bellenot**, à La Chaux-de-Fonds;

Ses neveux:

Mireille **Bellenot** et Claude **Berset**, à La Chaux-de-Fonds, et leurs enfants;  
Alain et Loretta **Bellenot**, à Lausanne, et leurs enfants;  
Joëlle **Bellenot**, à Genève, et ses enfants;  
Fabrice **Bellenot** et Aline **Paupe**, et leurs enfants;  
Carole et Patrice **Pipoz**, à La Chaux-de-Fonds, et leurs enfants;

Ses cousins et cousines:

Jaqueline **Borel**, à Villars-Burquin;  
Catherine **Borel**, à Neuchâtel;  
Georges-Antoine **Borel**, à Lausanne;  
Pierre-André et Madeleine **Perrenoud**, à Berne;

ainsi que tous ses amis et amies, à Genève.

Un culte sera célébré en sa mémoire au temple des Eaux-Vives ce jeudi 30 décembre, à 14 h 30.

L'incinération suivra dans l'intimité.

Adresse mortuaire: Centre funéraire de Saint-Georges.

*Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu.*